

Se adelantó marzo: el comercio calameño comenzó la venta de uniformes escolares

ECONOMÍA. La medida fue bien recibida por la comunidad, considerando que muchos están por iniciar las vacaciones de verano y la iniciativa les permite organizarse para después no llegar a último momento a comprar.

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

Tras concluir las tradicionales festividades de fin de año y bienvenida del nuevo año, se comenzó de inmediato con la venta de los uniformes escolares "adelantando marzo" en los diferentes locales del comercio establecidos de Calama, que tienen como principal objetivo permitir a las familias cotizar y comprar con tiempo, incluso antes de iniciar las vacaciones de verano que se extenderán de acuerdo a lo programado hasta la primera semana de marzo.

Es así, como el jefe de la Tienda Tricot de Calama, Juan Bravo, destacó que, desde hace tiempo atrás, que ellos disponen de esta alternativa para que los clientes regulares puedan adquirir el vestuario antes de iniciar el periodo de descanso estival. Algo que también se replica en el retail de la comuna, donde las tiendas departamentales también están ofreciendo artículos escolares.

"Estamos comenzando al igual que todos los años, montando todos los productos escolares para adelantarnos a las compras escolares, y de esta manera satisfacer a nuestros clientes, que van a salir de



RECIENTE COMIENZA EL AÑO Y LAS TIENDAS PARTIERON CON LA VENTA DE UNIFORMES ESCOLARES PARA MARZO.

vacaciones en estos meses, que dejen comprado de forma anticipada para que después no se encuentren con aglomeraciones y falta de productos cuando retornen de sus vacaciones", puntualizó al respecto.

ADELANTO

De igual manera, Juan Bravo, detalló que esta medida resultó bien recibida por los clientes. "Nos favorecen con sus compras porque encuentran todo el surtido de productos

en forma anticipada, antes de irse pueden comprar los artículos, y así se pueden ir tranquilos a disfrutar de sus merecidas vacaciones".

En este mismo contexto, recalcó que los precios están muy similares a años anteriores. "No hemos sufrido grandes variaciones porque afortunadamente hemos mantenido muy buenos precios también para favorecer a nuestros clientes".

Este tipo de iniciativas no resultan del todo sorpresiva en

el comercio formal, donde el dirigente del Barrio Comercial Latorre, Mónica Palacios, adelantó que esto se produce para enfrentar el comercio irregular que se instala con los tradicionales "toldos azules" en el casco histórico de la ciudad.

BIEN ACOGIDA LA MEDIDA

Cabe señalar que, la instancia fue bien recibida por la comunidad, en especial de aquellos padres o apoderados que tienen que cumplir con estas compras al contar con meno-



LUIS ROMERO CONSIDERÓ QUE LA MEDIDA BENEFICIA A LOS PADRES.

Lunes 3

marzo, los docentes de la mayoría de los colegios retomarán sus funciones para iniciar el año escolar el miércoles 5.

res en edad escolar.

Tal como lo indica Eme Guelmero, quien explicó que "es un buen momento para vitrinear, porque después las cosas se agotan. Esto nos permite cotizar y nos da un poco más de tiempo para poder comprar", considerando que en algunas familias son más de uno los menores en edad de asistir al colegio.

Mientras que el padre de un estudiante que irá a 3° año básico este año, Luis Romero, consideró como positiva la

oportunidad de poder cotizar y comprar con tiempo el vestuario escolar. "Creo que resulta bueno porque nos permite cotizar y buscar los mejores precios, como también la calidad de estos", manifestó al tomar en consideración que algunos cuentan con los recursos ahora porque aún no salen de vacaciones.

De acuerdo al programa dispuesto para este año por la Seremi de Educación de la Región de Antofagasta, el periodo escolar comienza en la gran mayoría de los colegios, al margen de que algunos determinen ingresar antes, el miércoles 5 de marzo, ya que en forma previa, el lunes 3 y martes 4, se origina el retorno de los docentes para asumir sus respectivas funciones pedagógicas y administrativas. 

Empresarios que destacan en la DAES



REDES SOCIALES